

Rumah Adat



# JAWA TENGAH

X-TKJ-3

Makanan Khas



Gudeg adalah masakan khas Indonesia yang berasal dari Provinsi Yogyakarta dan Jawa Tengah. Gudeg terbuat dari nangka muda yang dimasak dengan santan, gula merah, dan pala rempah khas Indonesia. Proses memasak yang lama dengan kunjati membuat gudeg memiliki warna cokelat yang khas. Gudeg biasanya disajikan dengan nasi, areh, ayam, telur, tahu, dan sambal krecek.

Nama gudeg mungkin berasal dari kata Jawa sehari-hari gudegék yang berarti "mengata". Menurut legenda, nama makanan ini berasal dari proses memasak yang dilakukan oleh prajurit Mataram. Versi lain dari asal-usul nama gudeg berasal dari kisah yang terjadi pada tahun 1600-an. Saat itu, Raden Mas Cebolang dan Pangeran Tembayat sedang bersekenca dengan Ki Anom hingga matahari bersinar dan terdengar suara gonggag. Bersekenca dengan bunyi bedug itu keluarga sajian yang menjadi menu makan siang, yang kemudian disebut sebagai gudeg.

Rumah adat Joglo ini dikenal sebagai rumah untuk para bangsawan atau orang kaya. Tidak heran bila rumah ini berbahan utama kayu yang mahal dan berkualitas.

Rumah ini memiliki ciri-ciri, yaitu terdapat empat tiang utama pada depan rumah. Di dalam ruangan juga terdapat 2 bagian.

Pada bagian rumah induk terdapat, seperti Pendopo, Emperan, pringgitan, Senthong Tengah, Senthong Kiwa, Senthong engon. Sedangkan bagian rumah tambahan, terdapat ruangan Gandhok.



## Baju Adat

Baju adat Jawa Tengah yang pertama adalah kebaya. Kebaya dikenal di berbagai daerah sebagai sebutan untuk pakaian adat yang dikenakan oleh wanita. Pembedanya adalah gaya atau pakem yang digunakan. Kebaya khas Jawa Tengah tentu memiliki ciri khas tersendiri, terutama dengan bentuk blus sederhana berlempang panjang.

Baju ini membuat munculnya sedikit kesan misterius dari pemakainya. Adapun bahan yang digunakan kebaya khas Jawa Tengah adalah beludru atau kain sutera. Sementara, bagian dalam kebaya akan dilapisi kemben. Bagian bawah kebaya menggunakan jarik yang dililitkan di pinggang dengan dilapisi dengan kain stagen dan kain tapis pinjung.

Tari Serimpi

Tari Serimpi merupakan tarian klasik yang berasal dari Jawa Tengah. Tarian ini bisa dibilang telah ada sejak zaman feodal dan berkembang di kalangan keraton. Menariknya, Tari Serimpi juga disebut sebagai tarian tradisional yang sudah mencapai level keindahan yang tinggi.

Tarian Serimpi sangat khas dengan gerakan yang gemulai yang mendeskripsikan budi pekerti yang halus, lemah lembut, dan sopan. Kamu bisa melihat tempo gerakan yang pelan dan anggun dengan iringan musik gamelan yang mengalun magis.

## Tarian Daerah

